

Proyecto Reparación

La Secretaria de Desarrollo Comunitario de Agua y Saneamiento SEDECOAS RESPONDE AÚN EN TIEMPOS DE COVID-19 AL REPARAR EL CENTRO EDUCATIVO HIBUERAS

Totalmente renovadas y listas para impartir enseñanza quedaron 16 aulas de clases y dos laboratorios de computación del emblemático Instituto Mixto Hibueras, ubicado en Comayagüela, Distrito Central, después que las mismas sufrieran daños a causa de un voraz incendio ocurrido en los mercados aledaños y que alcanzó el inmueble.

El proyecto fue posible gracias al firme compromiso del Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández en brindar más y mejor calidad de infraestructura en los centros educativos.

La obra de infraestructura escolar favorecerá, una vez que retornen a clases presenciales a más de dos mil ochocientos alumnos.

La intervención en mejoras al centro escolar alcanzaron una inversión de más de 637 mil 783 lempiras, ejecutado por la SEDECOAS mediante fondos nacionales en un término de 15 días.

